



Lunes 10 de octubre de 2016

 EL ECONOMISTA

“Las reformas cambiaron el diálogo con el Fondo Monetario” Meade

Las calificadoras pusieron a revisión la perspectiva de la nota de México hace unas semanas, colocándola en Negativa. Se refirieron a la combinación de bajo crecimiento económico e incremento de la deuda. José Antonio Meade habla con El Economista de ambos temas: “La deuda ha crecido, pero está muy bien balanceada, en cuanto a plazos somos el país de la OCDE (Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos) que, en promedio, tiene deuda con vencimiento a más largo plazo. Hemos seguido reestructurando para conseguir mejores condiciones. Eso fue lo que hizo Petróleos Mexicanos (Pemex) la semana pesada. No hay presiones de pago para las finanzas públicas”.

 El Financiero

Escándalo de Trump le da fuerza al peso

Los operadores de divisas no esperaron al inicio del segundo debate entre Clinton y Trump para tomar posiciones en favor del peso y llevar a la moneda mexicana a su mejor nivel en un mes, motivados principalmente por el escándalo detonado el viernes sobre declaraciones lascivas del republicano, que redujeron las posibilidades del candidato, aseguran analistas. Respecto al cierre de la semana pasada en el mercado internacional, cuando el tipo de cambio se ubicó en 19.30 pesos por dólar, la moneda mexicana mostraba una ganancia de 1.97 por ciento frente al dólar y bajó hasta 18.92 unidades apenas unos minutos antes de que iniciara la contienda.

 REFORMA

Es México el pobre en club de ricos

En el "club de países ricos", México resultó el más pobre. El ingreso medio anual por hogar de los mexicanos asciende a 4 mil 778 dólares, el más bajo de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). La medida está ajustada por paridad de poder adquisitivo que elimina cualquier distorsión por tipo de cambio y permite la comparación. En ese club, Luxemburgo es el más rico con un ingreso medio anual por hogar de 38 mil 516 dólares. El ingreso de los mexicanos apenas es el equivalente al de un octavo de lo que reciben en Luxemburgo. Con datos de 2013, incluidos en el documento "Un vistazo a la sociedad 2016", las familias mexicanas reciben el equivalente a un quinto del promedio de los países socios de la OCDE, que es de 21 mil 578 dólares.

“El éxito siempre es pasajero. A fin de cuentas, lo único que le queda a uno es su carácter”
Vince Gill

TIPO DE CAMBIO

FIX

Dólar

19.29

Euro

21.49

ComUniCCo
Financiero

IMC





Lunes 10 de octubre de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

Asamblea General de Socios 2015-2016 Convocatoria



Modificaciones a la Tabla de Puntuación de la Norma de Desarrollo Profesional Continuo



Consideraciones de ética relativas al establecimiento de honorarios de auditoría en un contexto de presión a la baja de honorarios documento de IESBA a difundir.



NOTAS FISCALES:

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 7 de octubre de 2016



SCJN / No hay contradicción de tesis en materia del IVA derivada de un contrato de prestación de servicios



SCJN / Resuelve Segunda Sala sobre el impuesto que grava los alimentos considerados no básicos con alta densidad calórica



MILENIO

FMI, Moody's y OCDE insisten en bondades de un consejo fiscal

Un consejo fiscal en México dará más transparencia y análisis al debate público, al tiempo que mejorará el clima de inversión, pero por sí solo no cambiará la calificación crediticia del país ni su perspectiva, pues eso depende de qué tan predecibles son sus políticas y de los resultados; no obstante, en la nación ya existe una cultura de disciplina presupuestal, señalaron el Fondo Monetario Internacional (FMI), la agencia Moody's y la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE).

EXCELSIOR

Este nicho de negocio es uno de los más jugosos en México

Seguramente nadie ha puesto atención en el valor de la comida que se consume fuera del hogar, pero esta industria constituida desde taquerías hasta restaurantes, cadenas, tiendas de conveniencia y lugares de entretenimiento en México, alcanzó un valor de mercado de 900,000 millones de pesos y está dominado por micro empresas en un 80 por ciento. El sector es atendido principalmente por las centrales de abasto de cada localidad, que contribuyen con alrededor de 35 a 40% de la proveeduría de alimentos. El resto se divide entre diversos distribuidores, tiendas y mayoristas, señaló Armando Beltrán, director general de Pacific Star Foodservice, principal empresa en México en materia de proveeduría profesional y asesoría al sector restaurantero.

La Razón

Empresas deben reinventarse ante la volatilidad económica

El actual escenario de volatilidad financiera es considerado el fin de un ciclo económico, y el inicio de otro, para que las pequeñas empresas hagan frente a este entorno deben aprender disminuir costos y gastos innecesarios, como lo hacen las grandes firmas, comentó el especialista en mercadotecnia y dirección comercial, Alejandro Saracho. En entrevista con La Razón, advirtió que en los siguientes meses se espera una mayor depreciación del tipo de cambio, lo que llevará a un incremento en la inflación, pues los insumos de muchas en empresas son dólares y tendrán que trasladarlo al consumidor final. También, dijo, habrá salida de puestos de trabajo porque no hay forma de mantener costos sin entradas de dinero.



Lunes 10 de octubre de 2016

CNNEXPANSIÓN

Riesgo de oleada de amparos por formatos para e-contabilidad

La contabilidad electrónica es una realidad para los contribuyentes y por ley, ninguno puede escapar a ella luego de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) la declaró constitucional. No obstante, hay un punto referente a los archivos en formato XML que en el corto plazo puede derivar en una nueva oleada de amparos de los contribuyentes. A inicios de julio pasado, la SCJN declaró constitucional la e-contabilidad pero invalidó el Anexo 24 de la Resolución Miscelánea Fiscal (RMF) que establece los lineamientos técnicos para generar los famosos archivos XML y que son necesarios para enviar la información contable al Servicio de Administración Tributaria (SAT).



Usuarios de telefonía requieren más información sobre servicios contratados: IFT

En la Segunda Encuesta 2016, Usuarios de Servicios de Telecomunicaciones realizada por el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) arroja que sólo 52 por ciento de los usuarios de telefonía fija conoce los servicios que tiene contratados. La encuesta aplicada a 10 mil 600 personas a nivel nacional entre el 22 de julio y el 19 de agosto de 2016, señala que sólo 45 por ciento de los usuarios de telefonía móvil, tanto en prepago como en pospago, conoce el número de MB o GB incluidos en su servicio; igual porcentaje de usuarios en televisión de paga conoce cuántos canales tiene contratados, mientras que 36 por ciento de los usuarios de Internet conoce la velocidad que tiene contratada en su hogar.



OCDE reporta crecimiento estable en principales economías

Alemania, Estados Unidos y Japón, las principales economías de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), muestran señales de crecimiento estable, reportó hoy la propia entidad. En su balance trimestral, la organización destacó que "una dinámica de crecimiento estable está prevista en Estados Unidos, Japón y Canadá así como en la zona euro, sobre todo en Alemania y en Francia", las dos principales economías del euro. La OCDE, de la que forman parte 35 de las principales economías mundiales, precisó.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(09/10/16)	4.75
TIIE 28 (07/10/16)	5.1100
TIIE 91 (07/10/16)	5.1875
TIIE 182 (05/10/16)	5.3023
CETES 28 (04/10/16)	4.70

Reservas internacionales (mdd)

(30/09/2016) 175,831.3

Inflación anual (Sep. 2015-Sep. 2016, %)

Objetivo de inflación Intervalo de variabilidad porcentual	3.00
Inflación *	±1 punto
Inflación subyacente *	2.97
Inflación subyacente *	3.07

Inflación mensual (Sep. 2016, %)

Inflación *	0.61
Inflación subyacente *	0.48

UDIS (10/10/16) 5.474334

* WWW.BANXICO.ORG.MX





Lunes 10 de octubre de 2016



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 10 de octubre

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 28 de septiembre. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA Y POLÍTICA. * Un desafiante Donald Trump calificó el domingo como una "charla de vestidor" a sus comentarios de tono vulgar sobre las mujeres difundidos el viernes en un video, y dijo que si gana la Casa Blanca enviaría a su rival Hillary Clinton a la cárcel por utilizar un servidor privado para enviar emails mientras era secretaria de Estado.



El papa Francisco está preocupado por México: Aguiar Retes

El Papa Francisco nombró a un mexicano como miembro del Colegio Cardenalicio porque está preocupado por México, así lo consideró el mismo Carlos Aguiar Retes, Arzobispo de Tlalnepantla, Estado de México y próximo Cardenal. "Yo creo que la preocupación del papa es latente y la palpó en su viaje reciente de febrero pasado en México. Lo podemos descubrir a lo largo de sus discursos. Y el darnos en mi persona un nuevo Cardenal es reforzar esa presencia de preocupación en nuestra patria y de que la Iglesia tiene que hacer más para salir adelante", afirmó.



Bajas temperaturas se esperan en la mayor parte del país

Las lluvias y las bajas temperaturas continuarán este lunes en la mayor parte del país debido al frente frío número 3, un canal de baja presión ubicado en el occidente del Golfo de México, y la zona de inestabilidad con posibilidad ciclónica que se prevé se localice al suroeste de Oaxaca, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). El organismo pronosticó tormentas intensas en áreas de Veracruz, Oaxaca y Tabasco; tormentas puntuales muy fuertes en localidades de Chiapas y Campeche, y tormentas fuertes en regiones de Guerrero, Puebla, Yucatán y Quintana Roo. Así como lluvias con intervalos de chubascos en zonas de Hidalgo, y lluvias escasas en Tamaulipas, San Luis Potosí, Querétaro, Estado de México, Ciudad de México, Morelos y Tlaxcala.

